

## SEGUNDA MANO: La preexistencia

En 1992 Enric Miralles pronunció lo siguiente: "...Encontrar ese tipo de lugar en tus proyectos donde dices ¡ahí podría vivir! Uno de estos lugares es el proyecto de Huesca que ahora se está construyendo."

En el Palacio de los Deportes de Huesca (1994), se encuentra un rincón de noventa 90m<sup>2</sup>, accesible a los ciudadanos las 24 horas del día y protegido del viento y de la lluvia.

### LA MÍNIMA INTERVENCIÓN: Los objetos personales del sujeto

Se trasladan al lugar objetos domésticos de valor emocional ya que se confía categóricamente en su capacidad para convertir este espacio vacío en una verdadera casa, y sobretodo en un hogar.

